

466. 2 févr. *Le Premier ministre au Délégué canadien*. Demande des renseignements complémentaires sur la ratification des traités par le Gouvernement et si la ratification doit être approuvée par le Parlement ..... 512

467. 2 févr. *Le Délégué canadien au Premier ministre*. Indique la clause de ratification du Traité et commente les méthodes constitutionnelles pertinentes ... 513

468. 3 juill. *Décret du Conseil*. Préconise que le Traité de limitation des armements navals soit ratifié par Sa Majesté le Roi au nom du Canada .. 513

## 1923

469. 30 janv. *Mémoire de l'ex-délégué canadien au Premier ministre et au Chef de l'Opposition*. Réfute l'opinion de sir John Salmond à l'effet que les délégués des dominions auraient assisté à la Conférence de Washington à titre de subordonnés ..... 514

## 1925

470. 23 févr. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Rapporte que le gouvernement des États-Unis envisage une autre conférence sur le désarmement naval et résume le texte du message destiné à l'ambassadeur britannique aux États-Unis ..... 516

471. 24 févr. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Communique une modification faite au résumé du texte ..... 517

472. 7 mars *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Accepte la proposition d'une autre Conférence sur le désarmement naval ..... 517

## PARTIE 2

EFFORTS DE LA SOCIÉTÉ  
DES NATIONSa. Réduction des armements; contrôle du  
trafic des armes; guerre chimique

## 1920

473. 23 oct. *Décret du Conseil*. Défend l'exportation des armes et munitions vers certaines régions conformément à la Convention sur le trafic des armes 518

466. Feb. 2 *Prime Minister to Canadian Delegate*. Requests further information concerning ratification of Treaties by Government and whether ratification should be subject to approval by Parliament 512

467. Feb. 2 *Canadian Delegate to Prime Minister*. Communicates provision contained in Treaty respecting ratification and comments on relevant constitutional procedure ..... 513

468. July 3 *Order in Council*. Recommends that Treaty for the limitation of Naval Armaments be ratified by His Majesty the King on behalf of Canada 513

## 1923

469. Jan. 30 *Memorandum from Former Canadian Delegate to Prime Minister and Leader of Opposition*. Rejects assertion made by Sir John Salmond that Dominion Delegates attended Washington Conference in a subordinate capacity 514

## 1925

470. Feb. 23 *Colonial Secretary to Governor General*. Reports United States Government considering possibility of holding a further Naval Disarmament Conference and transmits summary of despatch prepared for Ambassador in United States ..... 516

471. Feb. 24 *Colonial Secretary to Governor General*. Forwards text of sentence amending summary ... 517

472. Mar. 7 *Governor General to Colonial Secretary*. Concurs in proposal for Naval Disarmament Conference .. 517

## PART 2

## LEAGUE OF NATIONS EFFORTS

a. Reduction of Armaments;  
Arms Traffic Control;  
Chemical Warfare

## 1920

473. Oct. 23 *Order in Council*. Prohibits exportation of arms and ammunition to certain areas in compliance with Arms Traffic Convention ..... 518